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Protokoll der Fachrat‐Sitzung Mechatronik vom 17.09.2009 

Beginn:    18:30 Uhr 
Ende:      20:35 Uhr 
Protokollant:  Michael 

Anwesende: Quang, Niko, Steffen, Bastian, Franzi, Henrik, Sebastian, Michael 
 
Später: Philipp  
 

TOP01: Feststellung der Beschlussfähigkeit 
• Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

TOP02: Genehmigung des Protokolls vom 28.05. 
• Einstimmig angenommen. 

TOP03: Berichte 
• Server:  

Quang berichtet, dass die Homepage mit den geplanten Rubriken fertiggestellt ist. An 
dieser Stelle ein Dankeschön an Arnulf und Philipp. Obwohl die Dose bereits 
freigeschaltet worden ist, konnte die Homepage bisher aus technischen Gründen 
nicht online gestellt werden. 

• Exkursionen: 
Keine Neuigkeiten. Henrik hört und schaut sich weiter nach Möglichkeiten um. 

• Finanzen/Kasse:  
Michael berichtet, dass die Unterlagen der Bar‐Kassenführung für das SoSe09 zur 
Überprüfung durch den AStA Finanzreferenten abgegeben worden sind.  
Das vom AStA verwaltete Sparkassenkonto ist mit ‐16,31€ überzogen. Michael 
kümmert sich darum, dass diese aus Kontoführungsgebühren und 
Überziehungszinsen entstandenen Kosten durch den AStA beglichen werden und der 
restliche Betrag des “fMEC – Geldes“ für das SoSe09 ausbezahlt wird. 

• Renovierung des FFSR‐Raums:  
Faro war “Probesitzen“. Keine weiteren Neuigkeiten. 

• HIT: 
Quang, Philipp, Franzi und Michael berichten. 
Fazit: Wir sollten unsere Teilnahme an den HIT beibehalten, um den 
Studieninteressenten einen Einblick in den Alltag des Studiengangs aus studentischer 
Sicht bieten zu können. 
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TOP04: Arbeitssaal 
• Quang berichtet, dass Kay Dempewolf sich bereit erklären würde mit dem 

Studiendekan über eventuelle Möglichkeiten der Gründung eines MEC – Arbeitssaals 
zu sprechen. Hierzu muss ein Konzeptvorschlag unsererseits für die Nutzung 
erfolgen. 

• Im weiteren Sitzungsverlauf werden mehrere Vorschläge und Möglichkeiten 
hinsichtlich der Gründung von MEC – Arbeitsräumen diskutiert. Es wird weiterhin 
vorgeschlagen, sich wegen des Antrags auf einen Raum im PZH mit dem FFSR 
Maschinenbau in Verbindung zu setzen. 

• Ein erster Konzeptionsvorschlag für einen reinen MEC – Arbeitssaal folgt: 
• 2 Arbeitsräume: einen für Bachelor‐Studierende in Hauptuni‐Nähe und einen 

für Master‐Studierende im PZH 
• Verstärkung der Identität des MEC‐Studenten 
• Stille Arbeitsplätze 
• Bibliothek 
• Gleichzeitige Funktion als Treffpunkt für den Fachrat 

TOP05: Ersi‐Tutorium 
• Steffen berichtet, dass eine Ersi‐Party in Planung ist. Die Überarbeitung des 

Kurzschluss durch Bastian und Steffen ist in vollem Gange. 
• Der FSR ET hat nach der finanziellen Beteiligung der MECs am Ersi‐Grillen, ‐ Rally und 

dem OE‐Cafe gefragt. 
• Es folgt eine Abstimmung. Ergebnis: 8 dafür, 1 Enthaltung 
• Als Bedingungen für unsere finanzielle Beteiligung fordern wir, dass diese anteilig 

erfolgt und die E‐Techniker den größten Anteil des Betrags zuerst auslegen. 

TOP06: Rückblick des letzten Semesters 
• Quang zählt die Projekte des letzten Semesters auf. 
• Fazit: Alle kurzfristig geplanten Ziele wurden erfolgreich gemeistert. 
• Insgesamt kam aus der Gesprächsrunde eine positive Gesamtresonanz hinsichtlich 

der Fachschaftsarbeit des letzten Semesters zu Stande. Einziger Kritikpunkt war die 
etwas ernste Sitzungsatmosphäre, die im nächsten Semester aufgelockert werden 
soll. (siehe TOP07) 

TOP07: Ziele für das kommende Semester 
• Arbeitssaal 
• Kaffeetrinken mit dem Studiendekan 
• Organisation einer Weihnachtsfeier 
• Organisation eines MEC – Weihnachtsmarktbesuchs 
• Druck und Verkauf neuer MEC ‐T‐Shirts für Studierende   Bastian stellt Anfrage im 

Forum und würde sich im Weiteren um das Design und die Finanzierung kümmern. 
Quang fragt bei Kay wegen der gesetzlichen Regelung für die Verwendung des LUH‐
Logos nach. 

• Weiteren Eingang in universitäre Gremien, StuRa und StuKo, finden 
• Organisation eines fachratinternen Team‐Events 
 


